



Genève, le 16 juin 2016
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la culture et du sport

Fête de la musique : les élèves du DIP mettent le collège Calvin en musique !

Pour cette 25^e édition de la Fête de la musique, le département de l'instruction publique, de la culture et du sport (DIP) – qui participe depuis de longues années à l'événement – a été convié par la Ville de Genève à occuper deux scènes de la Vieille Ville le samedi 18 juin 2016 de treize heures à minuit. Un programme dynamique et singulier qui mêle jazz, musique classique et chanson française, soit une quinzaine de concerts donnés par plus de 400 élèves sur les scènes de la cour du collège Calvin et de la salle Frank-Martin. (...)

Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité